
 

英検過去問ひもとき講座（5 級） 

【2024 年度第 1 回】 2024 年 6 月 2 日（日）実施 

 

○1  次
つ ぎ

の(1)から(15)までの（    ）に入れる
い   

のに最も
もっと  

適切
て き せ つ

なものを 1，2，3，4 の中
な か

から一
ひ と

つ選
え ら

び，その番号
ば ん ご う

のマーク欄
      らん

をぬりつぶしなさい。 
 

(1)  Ms. Marley’s favorite season is winter. She likes the beautiful Christmas (    ) at the 

station. 

1 summer       2 nose        3 tree        4 ear  

 

(2) A: Are you on the soccer (    )? 

   B: No, I play baseball. 

      1 team      2 town     3 card     4 concert 

 

(3) A: What color is your new car, Olivia? 

B: It’s (      ) and really nice. 

1 black          2 big          3 cute        4 tall 

 

(4)  Carol lives in a new (      ). It has a garden and big windows. 

1 wall           2 river         3 house      4 chair 

 

(5)  Beth has a birthday party next week. She (      ) a dress for it. 

1 sings          2 needs       3 helps       4 stops 

 

(6)  At night, Andy usually looks at the (       ) in the sky. 

1 stars          2 carrots       3 hours      4 seasons 

 

(7)  Students play the piano and the guitar in Ms. Suzuki’s (      ) class. 

1 gym           2 pizza         3 train       4 music 

 

(8)  Mr. Smith comes (      ) school early in the morning. 

1 as            2 up            3 under      4 to 

 

(9) A: How (      ) is your cat? 

   B: She’s three. 



  1 old      2 many    3 fast      4 soft 

 

(10) A: Do you like ice cream, David? 

B: (      ) course! It’s delicious! 

1 On      2 To       3 By       4 Of 

 

(11) A: Bye, Victor! Have a good day! 

B: (      ) you tomorrow, Paula! 

1 See     2 Say      3 Sing     4 Start 

 

(12) A: It’s time for lunch. How (       ) pizza? 

B: Good idea. I want one with cheese. 

1 about    2 for       3 with     4 from 

 

(13) A: (      ) is your notebook, the red one or the green one? 

    B: The green one is.  

   1 Why    2 Where    3 How    4 Which 

 

(14)  Narumi and I are classmates, and Mr. Iwata is (      ) teacher. 

      1 we      2 our       3 ours    4 us  

 

(15) A: Cindy, (       ) eat that ice cream! It’s mine. 

B: Oh, I’m sorry. 

1 doesn’t   2 don’t     3 isn’t    4 aren’t 

  



○2  次
つ ぎ

 の(16)から(20)までの会話
か い わ

 について，（    ）に入れる
い   

 のに最も
もっと  

適切
て き せ つ

 なものを 1，2，3，

4 の中
な か

から一つ
ひ と   

選び
え ら び

，その番号
ば ん ご う

のマーク欄
      らん

をぬりつぶしなさい。 

 

(16) Boy :  Kate, who is that man? 

Girl :  (     )  I like his science class. 

1 It’s his textbook.                    2 You can see him. 

3 He’s my teacher.                    4 I don’t know him.  

 

 

(17)   Girl :  Dad, where is Mom? (     ) 

Father:  No, she’s in the bedroom. 

1 Is she a teacher?                   2 Is she in the living room? 

3 Is this yours?                       4 Is this a kitchen? 

 

 

(18) Boy:  Do you like comic books? 

Girl:  Yes. (       ) 

1 It’s a book.                        2 I often read them. 

3 It’s 500 yen.                       4 We can do that. 

 

 

(19) Mother:  What are you doing in the bathroom, Ted? 

Boy:  (     )  

1 This isn’t mine.                    2 I’m washing my shoes. 

3 I’m not hungry.                    4 It’s raining. 

 

 

(20) Teacher:  What time do you get up every morning? 

Student:  (      )  

1 At home.                         2 In my room. 

3 At seven o’clock.                  4 On Sunday. 

  



○3  次
つ ぎ

 の(21)から(25)までの日本
に ほ ん

文
ぶ ん

 の意味
い み

 を表
あらわ

 すように①から④までを並べかえて      の中
な か

 に

入
い

れなさい。そして，1番目
ば ん め

と 3番目
ば ん め

にくるものの最
もっと

も適切
て き せ つ

な組合せ
く み あ わ   

を 1，2，3，4 の中
な か

から一
ひ と

つ選
え ら

び，

その番号
ば ん ご う

 のマーク欄
ら ん

 をぬりつぶしなさい。※ただし，（       ）の中
な か

 では，文
ぶ ん

 のはじめにくる語
ご

 も

小文字
こ も じ

になっています。 

 

(21)  私
わたし

は朝
あ さ

，コーヒーを一杯
い っ ぱ い

飲
の

みます。 

( ① cup     ② a       ③ drink      ④ of )  

I    1 番目    2 番目    3 番目     5 番目    coffee in the morning. 

 1 ③ ─ ①     2  ③ ─ ④     3  ① ─ ②     4 ② ─ ③ 

 

 

(22) 私
わたし

は毎週
まいしゅう

日曜日
に ち よ う び

に父
ち ち

と釣り
つ り

に行
い

きます。 

( ① go      ② my father    ③ with      ④ fishing )  

I    1 番目    2 番目    3 番目     4 番目     every Sunday. 

 1 ① ─ ④     2 ③ ─ ④     3 ① ─ ③     4 ③ ─ ② 

 

 

(23) 子供
こ ど も

たちは公園
こ う え ん

にいますか。 

( ① at     ② the children    ③ the park    ④ are )  

    1 番目    2 番目    3 番目     4 番目     ? 

 1 ① ─ ④     2 ② ─ ③     3 ③ ─ ②     4 ④ ─ ① 

 

 

(24)  夕食
ゆう しょ く

の後
あ と

でおふろに入り
は い り

なさい。 

( ① bath     ② after      ③ a    ④ take )  

    1 番目    2 番目    3 番目     4 番目     dinner. 

 1 ③ ─ ②     2 ③ ─ ④     3 ④ ─ ②     4 ④ ─ ① 

 



(25)  ハリスさんは，空港
く う こ う

で働
はたら

いていますか。 

( ① airport    ② work     ③ the    ④ at )  

Does Ms. Harris    1 番目    2 番目    3 番目     4 番目     ? 

 1 ④ ─ ①     2 ③ ─ ②     3 ② ─ ③     4 ② ─ ① 

  



英検過去問ひもとき講座（5 級）解答と解説 

【2024 年度第 1 回】 2024 年 6 月 2 日（日）実施 

 

① (1)  3 tree 木、ツリー 

（和訳） マーレーさんのお気に入りの季節は冬です。彼女は駅にある綺麗なクリスマスツリーが好きです。 

（解説） 1 summer 夏、 2 nose 鼻、 4 ear 耳。 

 

(2)  1 team チーム 

 （和訳）A:あなたはサッカーチームに入っていますか。 

B:いいえ、私は野球をしています。 

 （解説）2 town 町、 3 card カード、 4 concert コンサート。 

 

(3)  1 black 黒い・黒色の 

 （和訳）A:あなたの新しい車は何色ですか、オリビア。 

       B:黒で本当に素敵です。 

 （解説）2 big 大きい、 3 cute かわいい、 4 tall 背が高い。 

 

（4）3 house 家 

 （和訳）キャロルは新しい家に住んでいます。そこには庭と大きな窓があります。 

 （解説）1 wall 壁、 2 river 川、 4 chair 椅子。 

 

（5）2 needs 必要とする 

（和訳）ベスは来週誕生日パーティーがあります。彼女はそのためにドレスが必要です。 

（解説）1 sings 歌う、 3 helps 手伝う、 4 stops 止める。 

 

（6）1 stars 星 

 （和訳）普段アンディは夜になると空の星を見ます。 

 （解説）2 carrots にんじん、 3 hours 時間、4 seasons 季節。 

 

（7）4 music 音楽 

（和訳）生徒たちは鈴木先生の音楽の授業でピアノとギターを弾きます。 

 （解説）1 gym 体育館、 2 pizza ピザ、 3 train 電車。 

 

（8）4 to  ～に、～へ 

 （和訳）スミスさんは朝早く学校にきます。 



 （解説）1 as ～と同じ、 2 up ～の上に、 3 under ～の下に。come to＋場所で「～へ来る」

という意味。 

 

（9）1 （How）old 何歳ですか。 

 （和訳）A:あなたの猫は何歳ですか。 B:彼女は 3 歳です。 

 （解説）2 How many いくつですか、 3 How fast どのくらい速いですか、 4  soft 柔らかい。

How を使った表現は重要。まずは How old と How many は必ず覚えよう。 

 

（10）4 Of (course) もちろん 

 （和訳）A:あなたはアイスクリームが好きですか、ディビッド。B:もちろん。それは美味しいです。 

 （解説）1 On ～の上に、 2 To ～へ、 3 By ～のそばに。会話表現で Of course!は頻出。 

 

（11）1 See (you) またね 

 （和訳）A:さようなら、ビクター。良い 1 日を。 

B:ポーラ、また明日ね。 

 （解説）2 Say 言う、 3 Sing 歌う、 4 Start 始まる。  

 

（12）1 (How) about ～はいかがですか。 

 （和訳）A:昼食の時間です。ピザはいかがですか。B:いいですね。私はチーズのピザが欲しいです。 

 （解説）2 for ～のために、 3 with ～と一緒に、 4 from ～から。 How about は相手に何か

をオススメする表現で「いかがですか。」という意味になる。 

 

（13）4 Which どちらですか。 

 （和訳）A:あなたのノートはどちらですか、赤ですかそれとも緑ですか。 B:緑のです。 

 （解説）1 Why なぜ、 2 Where どこ、 3 How どのように 

 

（14）2 our 私たちの 

 （和訳）なるみと私はクラスメイトです、そして岩田先生は私たちの先生です。  

 （解説）1 we 私たちは、 3 ours 私たちのもの、 4 us 私たちに、私たちを。人を表す表現は意

味と読みをまず覚え、その後にどのような使い方をするのか暗記しよう。 

 

（15）2 don’t (eat) 食べてはいけません。 

 （和訳）A:シンディ、あのアイスクリームは食べてはいけない。私のです。B:ああ，ごめんなさい。 

 （解説）1 doesn’t+動詞の原形 ～しない、3 isn’t ～ではない、 4 aren’t ～ではない。 

ここでは禁止を表す Don’t + 動詞の原形「～してはいけない。」の表現を覚えよう。 

 



②（16）3 He’s my teacher. 彼は私の先生です。 

 （和訳）男の子:ケイト、あの男の人は誰ですか。 

女の子:彼は私の先生です。私は彼の理科の授業が好きです。 

 （解説）1 It’s his textbook. それは彼の教科書です。 2 You can see him. あなたは彼が見

えます。 4 I don’t know him. 私は彼を知りません。文章の意味に合うのは 3。 

 

（17）2 Is she in the living room? リビングにいますか 

 （和訳）女の子:お父さん、お母さんはどこですか。リビングにいますか。 父:いいえ、お母さんは寝

室にいます。 

 （解説）1 Is she a teacher? 彼女は先生ですか。 3 Is this yours? これはあなたのものです

か。 4 Is this a kitchen? これは台所ですか。文の意味に合うのは 2。 

 

（18）2 I often read them. 私はよくそれらを読みます 

 （和訳）男の子:あなたはマンガが好きですか。 女の子:はい、私はよくマンガを読みます。 

 （解説）1 It’s a book. それは本です。 3 It’s 500 yen. それは 500 円です。 4 We can do 

that. 私たちはそれができる。文の意味に合うのは 2。often は「よく～する。しばしば～する。」という意

味。 

 

（19）2 I’m washing my shoes. 私は自分の靴を洗っています 

 （和訳）母:お風呂場で何をしているの、テッド。 男の子:私は自分の靴を洗っています。 

 （解説）1 This isn’t mine. これは私のものではありません。 3 I’m not hungry. 私はお腹が

空いていません。 4 It’s raining. 雨が降っています。現在進行形は be 動詞+～ing の形になること

を理解し、「～しています。」という和訳ができるようにしよう。 

 

（20）3 At seven o’clock. ７時に 

 （和訳）先生:あなたは毎朝何時に起きますか。 生徒:7 時です。 

 （解説）1 At home. 家です。 2 In my room. 私の部屋の中です。 4 On Sunday. 日曜

日に。What time ～?は時刻をたずねる表現なので、解答も「～時」とする。時刻を表すのは at+数

字 となり、at ten（10 時に）、at twelve（12 時に）など和訳ができるようにしよう。 

 

③ (21) 1 

 （英文） (I) drink a cup of  (coffee in the morning.)  ③②①④ 

 （解説）a cup of coffee ｢一杯のコーヒー｣という表現は頻出のため覚えよう。似たような表現では

two cups of coffee（2 杯のコーヒー）や、 a glass of milk（グラス一杯の牛乳）などもあり、一



緒に覚えよう。 

 

(22) 3 

 （英文） (I) go fishing with my father (every Sunday.) ①④③② 

 （解説）go ～ing は頻出表現で「～しに行く」と覚える。他にも go swimming, go shopping, 

go fishing という表現はよく使う。 with + 人で ｢～と一緒に｣という表現。 

 

(23) 4 

 （英文） Are the children at the park? ④②①➂ 

 （解説）ここでの Are は「～です。」という意味ではなく「～にいます。」という意味。そのため Are the 

children の文章で「子供たちはいますか。」と考える。場所を表す at the park は文末に置こう。 

 

(24) 4  

（英文） Take a bath after (dinner.) ④③①② 

 （解説）take a bath 「おふろに入る」という表現。after dinner ｢夕食の後で｣ 

 

(25) 3 

 （英文） (Does Ms. Harris) work at the airport? ②④③① 

 （解説）まずは主語と動詞を見つけよう。Ms. Harris が主語、work が動詞を見つけたら、疑問文に

するために Does ～を文頭に置くこと。「空港で」と場所を表す at the airport は文末に置く。 

 


